



## Día de la Paz y de la No Violencia

Queridas familias:

Con motivo de la celebración del **Día Mundial de la Paz**, el centro va a desarrollar, entre otras, una actividad el próximo **viernes 28 de enero**, en colaboración con la asociación **Save the Children**, correremos por el patio para hacer kilómetros de solidaridad entre todos.

En clase tendremos puesto unas huchas para recoger las aportaciones económicas (la voluntad) que estiméis oportunas. La **recogida será en los días del 26 de enero hasta el viernes 28**. Con toda la cantidad recogida, en nombre del colegio se efectuará la donación a esta asociación.

Muchas gracias por vuestra colaboración.

La coordinadora del plan Escuela: Espacio de paz.